
Pièces Studio

Référence W2752

Prix 212 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Laissez vous séduire par ce studio en étage élevé, où chaque regard se perd dans

l'infini bleu de l'océan. Niché en front de mer, cet espace de vie vous offre une vue

à  couper  le  souffle,  dans  un  immeuble  de  bon  standing.Vous  apprécierez  son

emplacement privilégié en front de mer, avec un accès direct à la plage et à toutes

les  commodités.Vous  bénéficierez  également  de  tout  le  confort  et  de  la  sérénité

d'un  immeuble  de  bon  standing.Que  vous  recherchiez  une  résidence  secondaire

pour  vos  escapades  au  bord  de  la  mer  ou  un  investissement  locatif  attractif,  ce

studio est l'opportunité idéale.Cet ...

Let  yourself  be  seduced  by  this  studio  apartment  on  a  high  floor,  where  every

glance is  lost  in  the  infinite  blue  of  the  ocean.  Nestling  on the  seafront,  this  living

space  offers  breathtaking  views,  in  a  luxury  building.You'll  love  its  privileged

seafront location, with direct access to the beach and all amenities.You'll also enjoy

all the comfort and peace of mind of a luxury building.Whether you're looking for a

second  home  for  your  seaside  getaways  or  an  attractive  rental  investment,  this

studio  apartment  is  the  ideal  opportunity.This  flat  is  an  invitation  to  live  to  the

rhythm of the ...

IDM PROPERTIES

13/15 porte de France  - 06500 MENTON
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